

# Haute Gironde

## Une dernière tournée pour Vino Cabaret

**GAURIAC** La soirée Vino Cabaret, qui mêle théâtre et dégustation de vins, connaît ses dernières dates. L'occasion de découvrir des produits locaux et une revue surprenante

Un cadre bucolique, le château Bujan, à Gauriac, de bonnes choses à boire et à manger, des gens souriants et, cerise sur le gâteau, un spectacle « Les Petits Secrets de la famille Crochefort ». Tels sont les ingrédients de la recette de Vino Cabaret, la soirée spectacle concoctée par Marion Abbadie qui s'est tenue vendredi.

La jeune femme de 27 ans a créé son agence de relations presse et d'organisation d'événements, M.A Communication, à Bourg-sur-Gironde. La dynamique entrepreneuse a eu l'idée de Vino Cabaret et a mis en œuvre un concept simple. « C'est mettre en avant des châteaux et des producteurs locaux et faire vivre la culture. » Et ce vendredi soir, le contrat proposé a été rempli.

### Participer à la vie locale

Le château Bujan est une propriété de 17 hectares qui produit 100 000 bouteilles de vin rouge. Il appartient à Pascal et Marielle Méli, un couple originaire de la région parisienne, qui a eu le coup de foudre pour le domaine il y a trente ans. À un tournant de leur vie professionnelle, ils ont eu envie d'investir dans une propriété. « On s'est dit pourquoi pas », raconte le viticulteur. Et le pari de Pascal a été réussi, car leur premier millésime, 1987, a eu la prestigieuse médaille d'or au concours général de la Foire agricole de Paris. Malgré une période de doute l'année suivante, « il y avait peu de récoltes, le matériel tombait en panne », le couple n'a jamais regretté son investissement.



Marielle et Pascal Méli (à gauche), propriétaires du château Bujan, lieu du spectacle, accompagnés de Marion Abbadie, à l'origine du concept de Vino Cabaret. PHOTO MAVEUIL MAURY

Et celui qu'ils ont fait, ce vendredi, en accueillant Vino Cabaret, encore moins. « La formule est sympa, on aime la Compagnie Imagine et Marion. C'est une façon de participer à ce qui se passe en Côtes de Bourg. »

### Une programmation étendue

Avec cette troisième édition, Vino Cabaret s'inscrit dans le catalogue des rendez-vous incontournables de l'été. Ainsi, Marie-Christine et Philippe, qui habitent Tauriac, ont as-

sisté, tous les ans, à une représentation. « On était l'an dernier au Clos du notaire et à Teuillac il y a deux ans. On aime bien la compagnie Imagine ». Ils sont venus avec leur amie Brigitte, qui vit à Amiens et qui passe ses vacances dans la région. « Avec eux et le festival Flam, il y a tout ce qu'il faut, c'est varié et intéressant. »

Pour la saison prochaine, Marion Abbadie envisage d'étendre l'édition de Vino Cabaret. La dizaine de dates se répartirait entre le mois de

mai et septembre. Une extension du champ des plaisirs en quelque sorte.

**Martial Maury**

Dernières dates mercredi 29 août au bord de la Gironde et du Brouillon, à Plassac, jeudi 13 septembre au château Sauman, à Villeneuve. Tarif: 20 euros; pass famille: 55 euros. Réservation au 09 83 23 82 85 ou au 06 15 98 80 55. M.abbadiemcommunication@gmail.com

## « Ce métier est un défi perpétuel »

**RENCONTRE** Sur scène, la pièce « Les Petits Secrets de la famille Crochefort » est jouée par David Allain et mise en scène par Mathilde Maumont, sa compagne. Focus sur leur travail à travers Vino Cabaret

David Allain, auteur et interprète de la pièce présentée à Vino Cabaret « Les Petits Secrets de la famille Crochefort » l'avoue, il a « toujours été fasciné par les coffres-forts. » Petit, le père d'un de ses amis en avait un dans son garage et il essayait de l'ouvrir avec un tournevis.

Que l'on se rassure, ce n'est pas la vocation d'Arsène Lupin qui prévaut chez lui, mais celle de comédien. Et au vu de la pièce, l'on se dit que le rôle du gentleman cambrioleur lui siérait à merveille. Dans cette pièce, one man show, mise en scène par sa compagne Mathilde Maumont, il raconte, fait rire, sourit, émeut et mystifie le public comme le fait le héros de Maurice Leblanc.

L'histoire est celle du dernier rejeton d'une famille de serrurier, les

Crochefort, dont le dernier héritier doit réussir à ouvrir un mystérieux coffre-fort.

La trame sert de base à des numéros de magie et de sketch. Lors de la saison précédente, c'était Mathilde Maumont qui était sur la scène. Tous deux ont créé la Compagnie Imagine, à Sainte-Foy-la-Grande, en 2004, avant de s'installer à Gauriac, en 2009.

### « Attachés au territoire »

Comme le duo « Jean-Pierre Bacri-Agnès Jaoui » les comédiens écrivent, créent et jouent ensemble leurs pièces.

Ils se plaisent en Haute Gironde, « on est très attachés au territoire », même s'ils ne cachent pas la difficulté qu'engendre leur passion. « Faire vivre la culture ici est à la fois



David Allain, vendredi soir, avec une spectatrice. PHOTO M.M.

un choix et un défi. Nous travaillons avec le territoire et les viticulteurs, c'est un plaisir de faire ça. Ce métier est un défi perpétuel. C'est une émotion particulière de jouer dans

des cadres comme ici, que l'on ne retrouve pas forcément dans des grandes salles. L'idéal est de faire les deux. »

**M.M.**